
3 Pièces

73 m²

Réf. W-02VQP6

920 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Découvrez  ce  magnifique  appartement  de  3  pièces,  d'une  surface  de

73  m²,  offrant  une  vue  latérale  sur  la  mer.  Idéalement  situé,  cet

appartement  traversant  est-ouest  bénéficie  d'une  luminosité  naturelle

tout  au  long  de  la  journée.  Son  intérieur  élégant  se  compose  d'une

pièce à vivre spacieuse, de deux chambres, chacune avec sa salle de

douche attenante,  d'une cuisine aménagée et  équipée, ainsi  que d'un

WC  invité.  Récemment  rénové  avec  des  matériaux  de  qualité,  cet

appartement offre un confort moderne avec une climatisation réversible

gainée pour une température idéale en toutes saisons. ...

Discover  this  magnificent  3-room apartment,  with  a  surface  of  73  m²,  offering  a

side view of the sea. Ideally located, this east-west crossing apartment benefits from

natural  light  throughout  the  day.  Its  elegant  interior  consists  of  a  spacious  living

room,  two  bedrooms,  each  with  its  ensuite  shower  room,  a  fitted  kitchen  and  a

guest toilet. Recently renovated with quality materials, this apartment offers modern

comfort  with  reversible  air  conditioning  sheathed  for  an  ideal  temperature  in  all

seasons.  Also  enjoy  a  terrace  of  25  m²,  perfect  to  relax  and  enjoy  the

Mediterranean climate. For ...
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